

El importe llega a 7,28 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 68,7%

MicroBank financia 1.019 proyectos de educación y formación para estudiantes gracias al préstamo Skills & Education en 2023, un 49,6% más

- **El 61% de los beneficiarios son mujeres, frente a un 39% de hombres, y la edad media es de 28,5 años**
- **El importe medio de los préstamos Skills & Education para estudiantes asciende a 7.140 euros en 2023, lo que representa un 12,7% más**
- **El programa surgido de un acuerdo entre MicroBank y el FEI ha beneficiado desde su lanzamiento a 1.895 personas y 325 empresas del sector educativo, de la formación y del desarrollo de habilidades profesionales**
- **La línea de Skills & Education dirigida a particulares ofrece préstamos sin aval por valor de hasta 30.000 euros, mientras que el importe máximo de la rama orientada a empresas asciende hasta los 500.000 euros**

27 de mayo de 2024

MicroBank, el banco social de CaixaBank, ha financiado un total de 1.019 proyectos de educación, formación y competencias para estudiantes a través del programa Skills & Education en España a lo largo de 2023. Esta cifra representa un crecimiento del 49,6% respecto al ejercicio anterior. En cuanto a volumen de financiación, la iniciativa, surgida de un acuerdo entre MicroBank y el Fondo Europeo de Inversiones (FEI), ofreció préstamos por valor de 7,28 millones de euros durante el año pasado, lo que supone un incremento del 68,7% respecto a 2022. El importe medio de las operaciones se situó en 7.140 euros en 2023, un 12,7% más.

Desde su puesta en marcha, en 2022, hasta la actualidad, Skills & Education ha beneficiado a 1.895 estudiantes con la concesión de financiación por valor de 13,2 millones de euros.

El préstamo Skills & Education enfocado a estudiantes tiene como finalidad financiar ciclos formativos de grado superior, grados y másteres universitarios y doctorados, así como cursos de habilidades digitales y capacitación profesional. Respecto al perfil de los

beneficiarios, un 61% son mujeres, frente a un 39% de hombres, y tienen una edad media de 28,5 años. Por ámbito de estudio, las principales temáticas elegidas son salud y bienestar; negocios, administración y derecho, y educación.

“En poco más de dos años, el programa *Skills & Education* se ha consolidado como una herramienta útil para facilitar el acceso a un puesto de trabajo o para mejorar las condiciones laborales”, explica Cristina González, directora general de MicroBank.

Entre las principales características del préstamo *Skills & Education* para estudiantes residentes en España destaca el hecho de que no requiere aval y que permite financiar tanto los gastos de matrícula como otros vinculados a la formación o la estancia. La iniciativa posibilita financiar estudios implementados tanto en España como en cualquiera de los 27 Estados miembros de la UE y terceros países asociados al programa (Islandia, Liechtenstein, Noruega, Macedonia del Norte, Turquía y Serbia). Por otro lado, se trata de un producto 100% contratable a través del móvil para clientes de Imagin.

Línea enfocada a empresas

La segunda línea de *Skills & Education*, la orientada a aquellos autónomos, empresas y organizaciones que desean perfeccionar sus servicios, ha concedido 325 préstamos en España por un valor total de 45,2 millones de euros desde su entrada en vigor. Respecto a las actividades de estas organizaciones, destacan las enfocadas a servicios de tutoría académica, centros de enseñanza que imparten clases de recuperación, cursos de repaso para exámenes profesionales, clases de informática, etc.

Banca sostenible

MicroBank da respuesta a diferentes segmentos de población cuyas necesidades financieras no están lo suficientemente cubiertas. Tiene un papel determinante en el Plan de Banca Sostenible, integrado dentro del Plan Estratégico de CaixaBank, en el que tiene encomendada la misión de promover la inclusión financiera, facilitando el acceso al crédito a los colectivos más vulnerables, así como fortalecer su compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio.

Como único accionista de MicroBank, CaixaBank apoya a su banco social desde su creación, otorgándole la financiación necesaria para el crecimiento de su actividad crediticia y comercializando sus productos a través de la extensa red comercial de CaixaBank para poner a disposición del cliente toda la gama de opciones con la máxima calidad de servicio y proximidad posibles.

En la concesión de los microcréditos, colaboran además de manera activa más de 270 entidades en toda España que aportan conocimiento de las personas destinatarias de los préstamos, además de asesorar y realizar un seguimiento de los proyectos.

Asimismo, MicroBank cuenta con el apoyo de las principales instituciones europeas dedicadas al fomento del emprendimiento y las microfinanzas. Se trata del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), el Banco de Desarrollo del Consejo de Europa (CEB) y el Banco Europeo de Inversiones (BEI).